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　﹁
シ
ス
テ
ム
改
修
費
の
全
額
を
国
に

　
求
め
よ
﹂
と
質
問
す
る
日
隈
市
議

▲

▲ スライドを使って県の東九州新幹線調査報告書を説明する日隈市議
( 写真中央の奥、 １２月１２日）

　
日
田
市
議
会
は
　
月
　
日
、
３
つ
の
テ
ー
マ
︵
人
口
減
少
対
策
、
給
食

費
無
償
化
、
東
九
州
新
幹
線
︶
で
討
論
。
日
隈
市
議
は
﹁
東
九
州
新
幹
線

は
夢
と
希
望
を
運
ぶ
の
か
﹂
と
、
議
員
に
意
見
を
求
め
ま
し
た
。

　
日
隈
市
議
は
　
月
　
日
、
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
制
度
シ
ス
テ
ム
の
改
修
に
約

１
４
０
０
万
円
を
使
う
補
正
予
算
を
質
問
。
国
が
シ
ス
テ
ム
改
修
費
の
全

額
を
出
さ
な
い
理
由
や
、
読
み
仮
名
の
届
け
出
が
い
つ
か
ら
始
ま
る
の
か

を
聞
き
ま
し
た
。

　
政
府
は
２
０
２
５
年
春
か
ら
、
戸

籍
に
の
る
氏
名
の
読
み
仮
名
を
全
て

の
国
民
に
届
け
出
て
も
ら
う
方
針
で

す
。
戸
籍
法
の
改
定
に
と
も
な
う
も

の
で
、
全
国
の
市
町
村
が
　
年
春
ま

で
受
け
つ
け
ま
す
。

　
日
隈
市
議
は
﹁
政
府
の
マ
イ
ナ
ン

バ
ー
ト
ラ
ブ
ル
総
点
検
で
、
氏
名
や

住
所
な
ど
が
一
致
し
な
い
デ
ー
タ
が

約
１
３
９
万
件
も
あ
る
こ
と
が
わ

か
っ
た
。
そ
の
多
く
は
漢
字
・
仮
名

表
記
な
ど
の
違
い
。
国
が
シ
ス
テ
ム

改
修
費
の
全
額
を
出
さ
ず
、
な
ぜ
市

が
約
４
５
０
万
円
を
出
し
て
シ
ス
テ

ム
改
修
し
な
く
て
は
い
け
な
い
の
か
﹂

と
質
問
し
ま
し
た
。

　
市
民
環
境
部
長
は
﹁
国
の
補
助
は

日
田
市
の
人
口
を
も
と
に
約
９
５
０

万
円
に
な
る
。
県
内
の
市
町
村
で
も
、

国
の
補
助
金
で
は
足
り
な
い
︵
津
久

見
市
を
除
く
︶。
く
わ
し
い
こ
と
が
国

か
ら
示
さ
れ
て
お
ら
ず
、
国
の
動
向

を
注
視
す
る
。
今
後
、
補
助
金
の
増

額
を
求
め
て
い
き
た
い
﹂
と
答
え
ま

し
た
。

戸籍に読み仮名いつから
マ
イ
ナ
ン
バ
ー
制
度
シ
ス
テ
ム
改
修
に
約
１
４
０
０
万
円

﹃
日
本
共
産
党
の
百
年
﹄
を
語
る

発売中

290円

ー 

志
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和
夫 
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議案質問

？

創
立
１
０
１
周
年
記
念
講
演

３人口減など　テーマで討論
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大
分
県
は
先
月
、
東
九
州
新
幹
線

調
査
報
告
書
を
発
表
。
福
岡
市
か
ら

大
分
市
ま
で
の
区
間
に
つ
い
て
、
日

豊
本
線
ル
ー
ト
と
Ｊ
Ｒ
久
大
本
線

ル
ー
ト
を
比
較
す
る
た
め
調
査
し
た

結
果
を
ま
と
め
て
い
ま
す
。

　
日
隈
市
議
は
、
比
較
調
査
の
前
提

が
、
中
間
駅
は
ひ
と
つ
し
か
設
け
な

い
こ
と
︵
Ｊ
Ｒ
久
大
本
線
ル
ー
ト
は

由
布
院
？
）、
駅
や
新
幹
線
の
車
両
基

地
の
建
設
費
は
２
０
１
５
年
の
単
価

計
算
を
使
っ
て
い
る
こ
と
な
ど
の
問

題
点
を
指
摘
し
ま
し
た
。

　
さ
ら
に
、
西
九
州
新
幹
線
に
反
対

し
た
佐
賀
県
鹿
島
市
の
桑
原
允
彦
市

長
が
今
年
６
月
３
日
、
福
岡
で
開
催

さ
れ
た
シ
ン
ポ
ジ
ウ
ム
で
の
ビ
デ
オ

メ
ッ
セ
ー
ジ
を
紹
介
。﹁
私
は
、
市
長

在
任
期
間
５
期
　
年
の
う
ち
　
年
間

を
長
崎
新
幹
線
問
題
と
向
き
合
っ
て

き
ま
し
た
。
今
、
振
り
返
っ
て
考
え

ま
す
と
、
地
方
の
主
権
を
尊
重
す
る

の
か
、
し
な
い
の
か
、
ま
た
、
我
々

側
か
ら
言
い
ま
す
と
、
守
れ
る
の
か
、

守
れ
な
い
の
か
、と
い
う
闘
い
で
あ
っ

た
と
思
い
ま
す
﹂
と
語
っ
て
い
ま
す
。

　
東
九
州
新
幹
線
に
つ
い
て
、
ひ
と

り
ひ
と
り
の
市
議
が
考
え
を
出
し
、

討
論
。
三
苫
議
長
は
、ま
と
め
で
﹁
い

ず
れ
に
し
て
も
東
九
州
新
幹
線
の
開

業
は
か
な
り
先
の
こ
と
に
な
る
が
、

引
き
続
き
議
論
し
て
い
こ
う
﹂
と
提

案
し
ま
し
た
。こ
の
ほ
か
２
つ
の
テ
ー

マ
で
、
議
論
を
交
わ
し
ま
し
た
。

東
九
州
新
幹
線
は
夢
と
希
望
を
運
ぶ
の
か
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